



Ich habe von Hoffnung gehört.
Von Zusammenhalt und Zukunft.
Im Wind flüstern sie leise
// vielleicht kriegen wir das hin

**ZWISCHEN ANGST
UND HOFFNUNG
– KLIMA UND NATUR
IM DIALOG**

Zwischen Angst und Hoffnung – Klima und Natur im Dialog

Die Natur ist unser wertvollstes Gut, unsere Lebensgrundlage – körperlich, seelisch und geistig. Durch den Klimawandel erfährt sie tiefgreifende Veränderungen wie Gletscherschwund, Dürren, Waldbrände und Überschwemmungen.

Junge Menschen sind davon langfristig betroffen und machen sich viele Gedanken zu ihrem zukünftigen Leben und der Natur mit all ihren Lebewesen. Wie kann und soll es weitergehen?

Zwei junge Frauen, Mitglieder der Klimagruppe AR, werden ihre Betroffenheit und Gedanken zum Klimawandel mit Bildern und Texten vorstellen – umrahmt von Musik der Swiss Ice Fiddlers, die mit Musik auf Klimaschutz Anliegen aufmerksam machen.

Wir wollen mit ihnen und weiteren Expert:innen zum Thema Klima und Natur ins Gespräch kommen und austauschen, wo wir selber betroffen sind und wie wir uns engagieren können.

Datum / Zeit:

Freitag, 24. November 2023
19.00 Uhr

Ort:

Hotel Krone Gais, Saal

Eintritt frei. Es wird eine Kollekte erhoben.

Mitwirkende:

Input:

Leva Siedler (Maturandin),
Hanna Hochreutener
(Kunststudentin)

Musik:

Felix Keller,
Luzia Studer

Gesprächsgruppe:

Benedikt Hochuli
(Student Geografie),
Hansjürg Hörler
(Walderlebnisraum),
Felix Keller (Glaziologe;
Dozent ETH Umweltlehre),
Herta Lendenmann
(Klimaseniorin),
Luzia Studer
(Musiktherapeutin)

